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Weiterentwicklung IT-Konzept 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.796 - 

 

 

Anfrage 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. In welcher Form ist das mit Antrag der CDU-Fraktion vom 23.04.2015 

geforderte IT-Konzept der Stadt Kassel für die Beruflichen Schulen unter 
besonderer Berücksichtigung des IT-Supports umgesetzt und 
weiterentwickelt worden? 

 
2. Gibt es ein umfassendes IT-Konzept für alle Kasseler Schulen? 

 
3. Ist der Magistrat bereit und in der Lage, seine Vorstellungen des 

Konzeptes „Digitales Klassenzimmer“ zeitnah im Ausschuss für Schule, 
Jugend und Bildung vorzustellen? 

 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Steinbach, Amt für Schule 

und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




